
 

進路講演会を開催しました［３年次生徒・保護者］ 

 6月１３日（木）に、河合塾より佐々木一幸氏

をお迎えし、３年次生徒対象の進路講演会を開催

しました。この春の令和６年度入試結果分析の他、

第一志望大学に現役合格するために必要な心構え

や実際にやっておくべきことについて、また模擬試験の

復習の仕方について、具体的な数値などを織り交ぜ

ながらお話しいただきました。学力は直線的に伸びて

いくのではないということもお聞きしました。まずは、求
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められる学力（ゴール）と現在の学力の差を把握

し、それを埋めるための現実的な合格計画を立てま

しょう。基礎・基本を大切にし、確実にできることを増

やしていくような復習をしていきましょう。 

佐々木氏には、６月２９日（土）山形ビッグウ

イングで開催する３年次保護者対象の進路研修会

でも講演していただくことになっています。 

 令和６年度「進路ガイダンス」を

全生徒に配布しました。これは本

校オリジナルの冊子で、大学入試

の仕組みや傾向、西高生の進路

についての情報が掲載されていま

す。加えて、先輩の受験奮闘記

（合格体験記）も載せております。高校生活を送

る上で、参考にして欲しい内容が盛りだくさんです。

生徒のみならず保護者の皆様にもぜひご一読頂きた

いと思います。 

進路課長講話を実施しました［２年次生徒］ 

 ６月１２日（水）に２年次生対象の進路課長

講話が行われました。『進路ガイダンス』を参照して、

令和６年度入試のふり返りを行いました。また、令和

８年度入試に向けて、２年次のうちに成すべきこと、

逆算によるスケジューリング、基本的な学力をしっかり

と身につけることの重要性などについての話がありまし

た。「授業第一主義」や「志望理由がしっかりしている

受験生は一般選抜でも学校推薦型・総合型選抜

でも強い」とのお話もありました。 

学習への意識を見直し、切り替えをしっかりすること

で、行事等に全力で取り組みながら同時に学力を向

上させていくことを期待します。 

 

 

 

内容についての質問やご意見は 

   進路指導課 竹田 までお知らせください。 

 

 

２年生はこ

れから、様々

な面で学校の

中心的役割を

果たしていくこ

とになります。 


